

GA 27.03.17 Die Lust aufs Lesen wecken

Wenn man so will, hat die frühere Kunstlehrerin von Angelika Erdmann-Crowell alles richtig gemacht. Nicht nur, dass sie im Eingangsbereich des Heinrich-Hertz-Gymnasiums einen Flaggentepich mit allen Nationalitäten der Schüler aufhängte. Dort prangte auch der Satz: „Wir sehen alle die gleichen Sterne.“ Das versucht Erdmann-Crowell als Lesepatin auch ihren ausländischen Schützlingen beizubringen. Die 71-Jährige macht mit beim Bad Godesberger Verein „Kultur verbind-



A. Erdmann-Crowell

Bankkauffrau. Dazu geht sie einmal wöchentlich in die Andreaschule in Rüngsdorf. Alleine in die-

det“, der unter anderem das Projekt „Meine erste Bibliothek“ initiiert hat. „Wir wollen Kindern mit Migrationshintergrund Freude am Lesen vermitteln“, sagt die frühere

ser Schule gibt es 20 weitere Lesepaten des Vereins. Nach dem ersten Schulhalbjahr gibt es eine kleine Kiste, in der das Kind seine Bücher aufbewahren kann. „Wir malen auch zusammen oder besuchen Kulturveranstaltungen“, sagt die gebürtige Bayerin, die gerne in Bad Godesberg wohnt und die kurzen Wege schätzt. Manchmal gerate man auch an kulturelle Grenzen, wie beim Thema Pünktlichkeit. Trotzdem gebe man jedem Kind etwas mit auf den Weg. In ihrem Fall auch die Vorliebe für Reime. es